
EMENTA:  REQUEREMOS  INFORMAÇÕES  À  PREFEITURA

MUNICIPAL  POR  MEIO  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DA  EDUCAÇÃO  SOBRE  CASOS  DE

COVID-19

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos termos constitucionais e regimentais, ao

Senhor Excelentissimo Prefeito Municipal por meio da Secretaria Municipal da Educação

informações sobre casos de covid-19 em unidades escolares municipais. As informações

requeridas são as seguintes:

1) Houve algum caso de covid-19 na EMEI Maria Aparecida Bonini?

Se  sim,  quantos?  Quais  medidas  preventivas  foram  adotadas?  Houve  testes,  rastreamento  e

afastamento? A unidade escolar foi interditada? Salas de aula foram interditadas? Alunos e turmas

foram afastados do ensino presencial?

2) Houve algum caso de covid-19 na EMEI José Pedro Moreira? Se

sim,  quantos?  Quais  medidas  preventivas  foram  adotadas?  Houve  testes,  rastreamento  e

afastamento? A unidade escolar foi interditada? Salas de aula foram interditadas? Alunos e turmas

foram afastados do ensino presencial?  

3)  Quais  as  orientações  da  vigilancia  sanitária  para  as  unidades

escolares que tiverem casos de covid-19? 

Sala das Sessões, 29 de setembro de 2021.



COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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